



NOTA DE PRENSA N°022 -2012-C/CLLLA

Luis Llatas afirma que opinión pública alienta Trabajo de Megacomisión y rechaza la corrupción.



La última encuesta de DATUM, publicada en el diario Perú 21, demuestra que la ciudadanía rechaza la corrupción y alienta a la Mega comisión investigadora de las presuntas irregularidades en los colegios emblemáticos, en cuyo informe detectó indicios razonables para denunciar constitucionalmente al ex presidente Alan García y cuatro ex ministros que suscribieron el Decreto de Urgencia 004-2009, al amparo del cual se dispusieron 77 obras a nivel nacional a través de exoneraciones vinculadas a diversas etapas de la

remodelación de 52 colegios emblemáticos por un monto de más de mil 251 millones de nuevos soles.

El congresista Luis Llatas, del Grupo Parlamentario Gana Perú, integrante de la Megacomisión, que preside el parlamentario nacionalista Sergio Tejada, manifestó que la encuesta de la empresa de opinión DATUM advierte con absoluta claridad que el pueblo aprueba la labor de esta comisión multipartidaria, con un 74 % de los entrevistados.

Llatas dijo que un 80 por ciento de los encuestados percibe que sí hubo irregularidades y actos de corrupción en las obras de remodelación de los colegios emblemáticos, lo que demuestra claramente que la población percibe que las conclusiones y recomendaciones presentadas al pleno para su debate, se deben a las investigaciones efectuadas por esta comisión sin injerencia del factor político.

“Los resultados de esta encuestadora es un aliciente para continuar trabajando con la mayor transparencia y adquirir el compromiso de hacerlo con mayor



“Año de la Integración Nacional y Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Congreso de la República

celeridad y respetándose todos los procedimientos y garantías, así como el fiel respeto a los derechos fundamentales de los investigados”, expresó el legislador Luis Llatas.

A la pregunta de DATUM ¿Cree que en la reconstrucción de los colegios emblemáticos realizada por el gobierno aprista hubo o no hubo actos de corrupción?, el 80% opina que sí hubo, solo 8% sostiene que no hubo y 12% no sabe, no opina.

Aún más, a la pregunta entre quienes piensan que si hubo corrupción ¿Cree que Alan García participó o no participó en los actos de corrupción para la reconstrucción de los colegios emblemáticos durante su gobierno?, un 83% piensa que sí participó u solo un 8% indica que no participó.

Llatas afirmó que la Comisión continuará con el encargo del Pleno de investigar las presuntas irregularidades en las que habría incurrido el gobierno del ex presidente García, como los casos de Sedapal, Business Track, concesión de puertos, Cofopri, indultos, entre otros.



■ Díganlo, ¿aprueba o desaprueba la labor que realiza la megacomisión del Congreso que investiga la participación de Alan García en la reconstrucción de los colegios emblemáticos?



Fuente: <http://peru21.pe>

Lima, 12 de julio del 2012.